

後は野となれ山となれのアベノミクス！官邸が“犯罪者”みたいなもんだ

テレビでおなじみ金子勝
慶應大学教授の講演(県連総会)

6月4日の県連総会で講演した金子先生の講演。分かりやすく、爆笑の連続、安倍政治の問題が良く分かった「どうやって会員に伝えようか、それが問題だ」と聞いた役員は元気が出ています。

**政策手段を使い果たした！
こんなことはいつまでも続かない**

日銀の異次元緩和・マイナス金利で、政府は財政支出をジャブジャブ増やしても、日銀が国債を買ってくれる打出の小槌だ。もはや国債依存は戦時中と同じ。やることは露骨な大企業向けの仕事増やし。リニア新幹線、マイナンバーだって露骨な大企業の仕事増やし。国債が売れなくなれば、長期金利が上昇、国の国債利払いは莫大になり、財政破たんは目に見えている。「わが亡き後に洪水よ来たれ」がアベノミクスの本質だ。

首相官邸がウソと誤魔化しの張本人

「盛りそばだ、加計そばだ」とお友達政治を優先、加計学園で官邸の加入文書を告発した文科省の前次官への個人攻撃、尋常でない。元TBS山口という安倍首相の太鼓持ち記者の強姦事件を官邸の捜査妨害までやっている。官邸自身が“犯罪者”みたいなもんだ。国会の答弁では「道半ば」「印象操作」とまともに説明しない。安倍政治は終わらせよう。

地域分散ネットワーク型へ！ 真の地方創世の道は

20世紀の重化学工業に無理やり仕事を増やしても未来はない。食と農業、エネルギー、社会福祉を軸にした経済競争がいま進んでいる方向だ。地域の業者の役割がますます大きくなっている。

新潟民商

新潟民主商工会
新潟市中央区沼垂西3丁目10-14
電話(243)0141

年 6 月 19 日
17

日程

- 6月28日 婦人部三役
- 7月8日 青年部総会
- 7月6日 財政部会

支部総会はじまるー駅前支部ー

6月11日(日)全支部の先頭を切って駅前支部定期総会が開催され、総勢で12名が出席しました。

高橋博美支部長(療術業)が開会の挨拶を行った後、来賓の松本里志副会長(防災業)よりお祝いの挨拶が行われました。

総会討論のなかでは各地で風俗営業法をめぐる警察の立ち入り調査が強まっており風俗営業の許可なしでは談笑やお酌もできることや、



「おしゃべりの手渡し」で接待と決めてけ警察がお客様の前に逮捕する事例が報告されました。

話を聞いた参加者からは「まだ新潟では聞いたことがないけれどこれからがとても不安、風俗営業法の解釈運用基準がどうなっているのか?」などの話が聞かれました。総会後の2部では支部総会初参加の方や青年部員を中心にはざつくばらんな話し合いの中で商店魅力アップ助成金を受けてみようか考えているから相談にのつてなどなどあらゆる話題で時間が経つのも忘れるほどに盛り上りました。

副会長 野上昇 行政書士

これまで親の期待を裏切った少年は、卒業見込みが立たなくなつて親の元に戻り、自動車修理工になりました。バブル景気追い風に飛び鳥を落とす勢いと言われた会社でしたが、2代目はそれをあつけなく潰し、多額の借金に怯えながら妻の実家に逃げこみました。

新潟に来て不動産屋の手伝いを



しながら、仕事のためと借金から逃れるために、きちんと法律を勉強する機会に恵まれて、人生を立て直すきっかけをつかんだように思われた矢先に大けがを負い、入退院を繰り返す失業者となり、妻のヒモと揶揄される生活が続きました。

新潟市役所から歩いて10分ほどさびれた商店街のほぼ真ん中に自宅兼事務所を設けて行政書士をしています。真向いのだんご屋さんは繁盛しているようですが、商店街はシャツターハリ通りすら無くなつて、駐車場ばかりです。

今からちょうど10年前に行政書士として開業して、すぐに新潟民商に入会しました。その前

数年間は失業者をしていました。

行政書士という職業は、公務員や会社員の定年退職後に始める人が多く、そうでなくともほとんどが転職組です。だから、経歴によつて得意な業務分野や営業スタイルが多種多様です。その中でも、僕はかなり珍しいタイプと自負しています。本当は作文や事務作業とか面倒な手続きとかが嫌いで、どちらかというとアウトドア系だったはずなのです。

幸せな幼少期を過ごし、大学に入学するまでは順調だったのですが、田舎を出たとたん、持て余すほどの自由と大都会の誘惑に飲み

放したら次はないと思うので、最愛の妻の次にバイクを大事にしていきます。民商で月例のツーリングを呼びかけていますが、一人きりで気まぐれに出かけることもよくあるので、「今度の週末どう?」なんて声をかけてみてください。



今は法律家などと呼ばれる立場としていられます。要らぬ経験をたくさん持っています。社会の不条理に苦しむ仲間を励ますために僕の経験を活かすことができれば、最期は有意義な人生だったと呼べるのではないかと思います。

かの福沢諭吉先生曰く『世の中で一番楽しく立派な事は一生涯を貫く仕事を持つと云うことです。』世間の風がどんなに冷たくとも、仲間と力を合わせて自分の仕事に誇りを持つて守りぬいていきましょう。

趣味のバイクは若いころから好きで、ほぼ10年周期で何度

名刺交換会 開催のご案内

日 時:7月21日(金)

18:30 開場 19:00 開宴

会 場:万代ダンススクール

中央区下大川前通3ノ町2230 ブリッジビル2F

会 費:3,000円

問合せ:025-243-0141